

*Le mercredi 8 juillet 2015*

## **Le CRDSC sera l'hôte d'un séminaire régional du Tribunal Arbitral du Sport**

Montréal (Québec) - Le Centre de règlement des différends sportifs du Canada (CRDSC) est fier d'annoncer la tenue d'un Séminaire régional du Tribunal Arbitral du Sport (TAS) à Vancouver, en Colombie-Britannique, le 11 février 2016.

Cette occasion spéciale marquera la première fois qu'un événement du TAS aura lieu en sol canadien ou américain depuis sa fondation en 1984. « La création du Secrétariat de règlement des différends du CRDSC en 2003 s'est grandement inspirée du système d'arbitrage sportif déjà instauré par le TAS, et c'est donc un grand honneur pour le CRDSC de s'associer au TAS dans l'organisation de cet événement », a déclaré David de Vlieger, président du conseil du CRDSC.

Le Séminaire régional du TAS remplacera exceptionnellement la portion publique de la Conférence annuelle de médiateurs et arbitres du CRDSC et les inscriptions seront ouvertes au public, sous le thème « Poursuivre l'excellence en règlement des différends sportifs ». Le programme détaillé et l'information pour l'inscription seront disponibles sur le site Internet du CRDSC à l'automne 2015.

### **À propos du CRDSC**

Le CRDSC est une société sans but lucratif créée par une loi du gouvernement fédéral et financée par le Gouvernement du Canada. Le CRDSC a pour mission de fournir à la communauté sportive un service national de règlement extrajudiciaire des différends et de renforcer la culture d'équité dans le sport canadien en réglant les différends avec célérité et efficacité et en fournissant une expertise et une assistance en la matière.

Pour plus de renseignements, veuillez communiquer avec :

Marie-Claude Asselin  
Directrice exécutive et chef de la direction  
Téléphone : 1-866-733-7767  
Cellulaire : (514) 465-7339  
mcasselin @ crdsc-sdrcc.ca